

# 交流のひろば

古い前橋市内の風景写真をお持ちの人は、市役所広報広聴課 890-6642へお願いします。

## おたより コーナー

### 禅画の世界に

#### 引き込まれ

龍蔵寺町 関 繁雄 73

以前、禅画の展示会を見学したことがあり、挑戦してみたいと思っていました。広報紙で禅画の体験講座があることを知り、早速応募。生徒は男性一人、女性二人で、意欲的な人はいるものだと思います。先生は風格があるけれどとても気

## まちのニュース NEWS

### 町民運動会で

#### 楽しい一日

西片貝町

五月二十六日に桃瀬小で、西片貝町の町民運動会が開かれました。今年で二十七回目。花飾りのみこしを先頭に、六チームの選手たちが元気に入場。ラジオ体操で体をほぐした後、競技が始まりました。風船割り競争や親子二人三脚な

さくなく人で、たちまち禅画の魅力に引き込まれていきました。画題は「だるま」。各自にお手本をいただきました。最初は写し、その後お手本を見ながらかきました。なかなかうまくかけず、あちこちから「難しいな」「だるまさん、こんな顔でこめんなさい」などのぼやき声も。しかし一枚ごとに適切なアドバイスを受け、三枚目くらいからようやくだるまらしくなってきました。余白に入れる先生の言葉もすばらしく、あつという間の充実した二時間でした。先生のように上手になるには長い時間がかかるかもしれませんが、石の上にも三年。また、「心で描く」とは明日からでもできます。これからも挑戦を続け、人に見せられる作品をかいてみたいと思っています。

どみんな楽しんでくれる種目が多く、お年寄りも張り切って登場。会場では、拍手や笑い声が絶えませんでした。今回から、だんべえ踊りが新たにプログラムに追加。運動会を一層盛り上げていました。最後に、お楽しみ抽選会があり、何度も歓声が沸き起こりました。同町の石倉長作自治会長は「できるだけ多くの人に参加してもらいたいので、企画の段階でいろいろアイデアを出し合い、抽選会の景品を決めるにも時間をかけました。参加して良かったという運動会でない」と続かないですからね」と話していました。



## まえばしの今と昔

### 曲がりくねり

#### 続く街路

—— 弁天通り ——



昭和三十年代の弁天通りです（写真上、写真下は現在）。中央通りの北側に位置し、立川町通りと広瀬川を結ぶ全長百七十の区間。道路幅が広く、曲がりくねっているのが特徴で、ほかの通りには見られない独特の雰囲気を出しています。同四十三年にアーケードが設置されました。